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(I lavori riprendono alle ore 14.21 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1669 presentata da Accossato, inerente a 
"Futuro del Centro Grandi Ustionati e della Banca della Cute" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1669. 
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione la Consigliera Accossato, che ha pertanto facoltà 

di intervenire per tre minuti. 

ACCOSSATO Silvana  

Grazie, Presidente.  
L'interrogazione, che segue anche a una preoccupazione che ho già fatto emergere a fine 

anno, riguarda più in generale il futuro del Centro Grandi Ustionati, che sappiamo tutti essere 
un reparto di grande eccellenza e di alto livello. Ciascuno di noi sa che quando c'è un grande 
ustionato in qualunque parte d'Italia, probabilmente sarà trasferito a Torino.  

Ho però ricevuto la segnalazione di una serie di preoccupazioni che riguardano il suo 
funzionamento e la sua capacità di essere ancora un punto di grande eccellenza, visto il 
ridimensionamento per la diminuzione di personale e la mancanza di un primario da più di un 
anno. Accanto a questo, vi è la segnalazione, nello specifico molto più puntuale, che riguarda la 
scelta di non rinnovare la convenzione tra l'Azienda, la Banca della Cute, che è il settore del 
reparto dedicato al prelievo della cute come materiale trapiantabile, e l'Università di Torino per 
l'utilizzo di specializzandi per tale operazione. Si tratta di un'operazione che, come ho imparato 
perché conoscevo molto poco l'argomento, dev'essere svolta con tempestività, anche in orari non 
usuali.  

La messa a disposizione degli specializzandi, che erano stati sottoposti a un corso di 
formazione ad hoc oltre che a un esame specifico, era una soluzione adottata per non indebolire 
i reparti e per non ricorrere a personale medico in servizio, già scarso e oberato. 

Peraltro, alla sollecitazione fatta a fine anno, la Direzione sanitaria ha risposto con alcune 
affermazioni che non mi sembrerebbero corrispondere al vero; ad esempio, mi riferisco al fatto 
che gli specializzanti avrebbero sempre con sé un tutor (questo non ci risulta) o che fossero tutti 
chirurghi plastici. Anche questo non sembra corrispondere ai dati che abbiamo reperito.  

Al di là di questo, è passato del tempo e la convenzione non è stata rinnovata. Sicuramente 
sono state trovate delle soluzioni e quindi l'occasione della seduta di Consiglio mi porta a 
interrogare l'Assessore, che avrà avuto modo di essere aggiornato sull'argomento, per sapere 
quali siano le azioni in atto per garantire la continuazione del servizio di prelievo della cute e, 
in generale, del ruolo del Centro Grandi Ustionati.  

Grazie. 

PRESIDENTE 
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Ringraziamo la Consigliera Accossato per l'illustrazione.  
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Icardi, che ha 

pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti.  

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente. 
Relativamente al futuro del Centro Grandi Ustionati, l'Azienda precisa che si sta 

procedendo, conformemente con l'atto aziendale, al progetto di unificazione delle strutture di 
chirurgia plastica ricostruttiva e del Centro Grandi Ustionati. Questo ha lo scopo di ottimizzare 
il funzionamento del Centro, incrementare il ruolo di eccellenza, che lei ha sottolineato, della 
chirurgia plastica ricostruttiva e del Centro stesso, nonché garantire la presenza costante degli 
specialisti afferenti alle due équipe. 

Si precisa inoltre che l'Azienda sanitaria procederà gradualmente all'integrazione di 
personale qualificato, attraverso procedure concorsuali. 

Per quanto riguarda la Banca della Cute, l'Azienda ha avviato un percorso di 
potenziamento delle attività di prelievo attraverso la sostituzione progressiva di personale 
medico, in formazione e non, con personale dipendente, al fine di rafforzare il carattere 
istituzionale delle attività svolte e di garantirne una maggiore continuità nel tempo. 

Pertanto, le modifiche amministrative che lei ha sottolineato sono, al contrario, oggetto di 
potenziamento e di stabilizzazione delle attività che si stanno svolgendo nelle due strutture 
complesse: Centro grandi ustionati e Chirurgia plastica ricostruttiva. 

Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE 

Grazie a lei. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 15.06 il Presidente dichiara esaurita la trattazione  
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.40) 


